



Vista parcial del auditorio y de las instalaciones del Parque de Atracciones, en malas condiciones tras el invierno.



Los empleados han comenzado a dar los primeros retoques al complejo.

La institución estudia la posibilidad de reabrir el complejo recreativo a mediados de junio

La Diputación Foral quiere ser el socio mayoritario del Parque de Atracciones para modernizarlo y evitar su cierre

La Diputación de Vizcaya pretende hacerse con el control mayoritario de las acciones del Parque de Atracciones, cuyo socio principal es una empresa privada de Madrid, para modernizarlo y evitar de esta forma su cierre, que hace escasas fechas parecía la única

solución viable ante las numerosas deudas acumuladas desde 1974. La institución foral estudia en el consejo de gobierno de hoy la posibilidad de reabrir el complejo a mediados de junio, con dos meses de retraso sobre las fechas tradicionales, siempre y cuando

consiga desplazar a la firma madrileña, para lo que previsiblemente utilizará una ampliación de capital. La Diputación está decidida a tomar esta decisión amparándose en que el pasado año el Parque de Atracciones fue visitado por 166.000 vizcainos.

Oscar Alonso

El consejo de gobierno que la Diputación celebra hoy decidirá, casi con total seguridad, emprender una operación financiera de ampliación de capital para hacerse con el control de la sociedad anónima que rige los destinos del Parque de Atracciones de Bilbao. Según han confirmado diversas fuentes, con esta iniciativa la institución foral pretende sanear la economía del complejo, modernizar las instalaciones y evitar su cierre, lo que hace escasas fechas parecía la única solución viable ante las numerosas deudas acumuladas desde 1974, que al parecer ascienden a varios cientos de millones de pesetas, unos 500 según algunos medios consultados por este periódico.

Este complejo recreativo pertenece desde su inauguración hace 14 años a una sociedad anónima, propiedad en un 44% del Parque de Atracciones de Madrid, en un 33% de la Diputación, y de forma más minoritaria de las cajas de ahorros Municipal de Bilbao y

Vizcaina. Las mismas fuentes han explicado que la empresa madrileña lleva varios años sin aportar dinero a la sociedad y ha mostrado en varias ocasiones su disposición a abandonarla, aunque para ello solicita que le sean devueltos los 500 millones de pesetas que puso como capital inicial en la operación.

El diputado general de Vizcaya, José Alberto Pradera, confirmó ayer las pretensiones del Parque de Atracciones de Madrid, aunque aseguró que la institución que él preside no está dispuesta a satisfacerlas, «porque sería absurdo que la Administración cubriera los agujeros dejados por la iniciativa privada. Cuando ven que el parque en Bilbao no es rentable, que las deudas se van acumulando cada año, quieren abandonar sin asumir ningún riesgo ni perder una sola peseta».

Pradera no quiso adelantar la decisión definitiva de la Diputación sobre el posible cierre del Parque de Atracciones, una de las posibilidades que en las últimas fechas se ha barajado con más fuerza, aunque aseguró que si la

empresa madrileña «nos cede sus acciones por una peseta estamos dispuestos a sacar adelante las instalaciones, hacernos cargo de su modernización e intentar reducir las deudas existentes en la actualidad».

130 millones para abrir

Según ha podido saber este periódico, en caso de que la institución foral se haga con el control de las acciones de la sociedad anónima, la reapertura del complejo recreativo se producirá a mediados de junio, con dos meses de retraso sobre las fechas en que tradicionalmente se abre al público el recinto.

Las mismas fuentes han indicado que el Parque de Atracciones permanecerá abierto, en tal caso, hasta finales de septiembre, y que ello supondrá un desembolso cercano a los 130 millones de pesetas, destinados fundamentalmente a comenzar las labores de modernización de las instalaciones, a sufragar el mantenimiento y reparación de las atracciones, y a pagar al personal.

De momento, la Diputación ha

adelantado en las últimas semanas 10 millones de pesetas, justificados legalmente como compra anticipada de entradas de este mismo año, con el fin de pagar los primeros gastos derivados de la reparación de todos los aparatos no utilizados durante el invierno, así como para hacer frente a los sueldos de los empleados y contratados. Este gesto de la institución foral es interpretado por las fuentes consultadas por este periódico como un signo inequívoco de que el complejo recreativo será abierto de nuevo al público.

La reapertura del parque bajo control de la Diputación no implicaría, sin embargo, una reducción en el precio de las entradas, que se mantendría en las 600 pesetas del pasado año, o incluso subiría hasta las 700 pesetas. Este incremento redundaría en una mejor viabilidad económica de las instalaciones, que en 1987 fueron visitadas por 166.000 personas. Esta cantidad, considerada «alta» en medios de la institución foral, está muy lejos de las 450.000 personas que pasaron por taquilla en 1975.

Trabajadores encerrados entre barracas

O. A.

Los trabajadores interinos del Parque de Atracciones, unos 35 aproximadamente, se han decidido por el encierro indefinido ante la amenaza de un posible cierre de las instalaciones que les dejaría sin puesto de trabajo. Las barracas, casas del terror y laberintos son su única compañía, y a la vez su fuente de trabajo. De momento, cuando no están encerrados, han vuelto a sus tareas diarias con la esperanza de que a final de mes alguien les pague, aunque todavía no sepan quién.

Están preocupados porque son conscientes de que el parque no ha renovado ninguna de sus atracciones desde que se inauguró en septiembre de 1974, y de que se han quedado trasnochadas. En estos 14 años tan sólo se ha comprado un nuevo aparato, por 36 millones de pesetas, que funcionó durante un único mes, ya que desde entonces nadie ha conseguido que se vuelva a poner en marcha.

El viento y la lluvia, en pleno monte, han corroído hasta tal punto las estructuras de las barracas que, por ejemplo, la noria tan sólo funciona si alguien la empuja manualmente. Pese a todo, los trabajadores son optimistas. Esperan que en verano el motor de la noria sea capaz de moverla.

CARLOS GONZALEZ

PEDIATRA (I.M.O.)

C/ María Díaz de Haro, 14 (junto a puente Colgante). Tfno. 4962934. PÓRTUGALETE

GABINETE SEXOLÓGICO

Manuel Ezkerra

Inadaptación sexual de la pareja, frigidez, impotencia, eyaculación precoz, tercera edad. Alida. Urquijo, 82-2.º dcha. Tfno. 4420636, horas convenientes.

FERIA DE ABRIL EN SEVILLA

Viaje del 17 al 24 de abril. Últimas plazas.

Consultar en su agencia de viajes.

Producto

DYA SE PRECISAN MEDICOS A.T.S. ESTUDIANTES MEDICINA

Iparraguirre, 48. BILBAO Tfno. 4319200

Peluquería
Lavar, marcar, rulos, plis..... 550
Secador de mano..... 550
Corte..... 750
Tinte..... 850
Brillos..... 1.450
Moldeado..... 1.450
IVA incluido
Gregorio de la Revilla, 1, 1.
Tfno. 4419547
NO ES ACADEMIA

DR. CARLOS MENDIA MARTIN
MEDICO DENTISTA ESTOMATOLOGO
Plaza Alta Donostia, 2-7.º C (plaza de Basurto, final Autonomía). Tfno. 4445608.

JOY'S
FERIA DE ABRIL
Desde hoy y hasta el día 15, actuación del
CUADRO FLAMENCO ANGELA GRANADOS
Finales del
II CERTAMEN DE SEVILLANAS

a partir de las 9 de la noche.
Ercilla, 44. Tf. 4424675. BILBAO

OSTEOPATIA COLUMNAS VERTEBRALES

CERVICALES-LUMBAGOS, etc...

Dr. Fernando Ordozgoiti
C/ Dr. Areitia, 52-1.º dcha.
Tfno. 4314209. Precio hora.

DO YOU SPEAK ENGLISH?

Aprende inglés antes del verano en Basauri. Cursos intensivos. Abril, mayo, junio, 150 horas total. Mañana o tarde. Precios muy razonables. Comienzo curso: 18 abril. También hay cursos normales. ACADEMIA BRITANICA Balandín de Berriotxoa, 28 Basauri. Tfno. 4406832.

¿LE DEBEN DINERO? CONFIE EN NOSOTROS

Una empresa de cobros joven y dinámica, con los profesionales de mayor éxito (25 años de experiencia los avalan), le soluciona sus problemas de cobro en cualquier punto del territorio nacional.

Nuestra seriedad, solvencia y éxito se acredita con hechos: ABO-NAMOS el 30 % de su crédito a las 72 horas de sermos confiados.

Si no puede visitarnos llámenos y en 48 horas le visitará el agente de su zona para informarle cumplidamente sin ningún compromiso por su parte.

CREVANASA
CREDITOS VASCO-NAVARROS, S. A.

C/ Juan de Ajuriaguerra, 9-4.º Dptos. 1 y 2
Tfnos. 4231785-4247895. 48009 BILBAO.